

(仮称) あやめ池 学園南 九条の会 準備会ニュース

6月 下旬 予定

第一回呼びかけ人会議の準備へ

九条の会アツピール、呼びかけ人への賛同広がる

世話人会は、呼びかけ人が一堂に会する「九条の会」結成に向けた会議を六月末開催を計画。詳しい内容は後日お知らせの予定。また、六月十日予定の「九条の会」全国交流集会への参加も検討。この地域の決意を届け、全国の経験を持ち帰ります

春から新緑への移ろいを感じられるところとなりましたが、いかがお過ごしですか。

(仮称)「あやめ池・学園南九条の会」準備会

世話人・事務局は22日第4回世話人会議を持ち、8日の疋田町での呼びかけ行動に続き各地域での取組みが報告されました。

若葉台地域でも

若葉台地域では、日ごろのつながりをいかし訪問をしたところ、呼びかけ人への賛同を快く引き受けてくださり、「もつとたくさんの人に声をかけるためにも、学習会など企画してほしい。知人に憲法九条について詳しく

い学者さんもいるので紹介しましょうか」と、さらに大きく輪が広がったよう、世話人会議で、一同から笑みが。

学園南地域でも

学園南地域からは「ニュースを2回届ける中で話がいろいろと弾むようになった。貴重な戦争体験をお持ちの方もおられ、ぜひ皆さんにも知ってもらえる機会を」「『会』をもっと広げようと呼びかけ文を10枚ほしといってこられた」などの報告がありました。こうした行動を通じ呼びかけ人は38名(4月22日現在)になり、アップील賛同者もさらに増えています。

そこで、世話人会では、今後、準備会ニュースの配付を可能な限り賛同者の方へも行うことを決定しました。

あやめ池南地域でも

また、29日には、あやめ池南町中心に行動も計画されています。

呼びかけ文がもつと必要でしたら、最寄の世話人もしくは事務局まで。

○世話人

玉井 勁(学園南)

蜂谷 昇(あやめ池南)

浜野 滋(若葉台)

林 俊宏(あやめ池南)

山口厚子(あやめ池南)

吉川好胤(あやめ池南)

○事務局

太田祐嗣(疋田町)

ayameike9j
@hotmail.com

4.16

憲法フエスティバルに参加しました

木藤なおゆきさん きたような気がしました。の、漫談「地球の隅々に憲法の花を」は、「いじめの笑い」ではなく「励ましの笑い」で安心して聞くことができ

ました。特に最後の憲法前文のくだりが圧巻でした。

松本真理子さんのマリンバ演奏と元氣エールには普段使わない頭を良く動かすことができて、氷山のたとえが良く分かりやすかったです。また、無批判な受け入れ、根拠のない安心感、時流に流され

た。奥本京子助教授のお話は示唆に富んだものでした。平和の定義と暴力の定義について、直接的暴力と構造的暴力、文化的暴力については、氷山のたとえが良く分かりやすかったです。また、無批判な受け入れ、根拠のない安心感、時流に流され

てしまいがちな自分に、厳しい指摘をされたように思いました。

そして他者と「かかわりたくない症候群」のお話は、私たちの運動の内部にもある陥りやすい点であると思いました。運動を進める上で注意しなければなりません(0)

安心して、時流に流され

てしまいがちな自分に、厳しい指摘をされたように思いました。

そして他者と「かかわりたくない症候群」のお話は、私たちの運動の内部にもある陥りやすい点であると思いました。運動を進める上で注意しなければなりません(0)

安心して、時流に流され

てしまいがちな自分に、厳しい指摘をされたように思いました。